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De: Patricia Herrera <pedropa28@gmail.com>
Enviado: martes, 19 de diciembre de 2023 17:06
Para: Oficina De Partes <oficinadepartes@sma.gob.cl>
Asunto: Exp. REQ 002-2022
 
Señores
Fiscalía Superintendencia del
Medio Ambiente

Estimados, junto con saludar ingreso información de lo sucedido últimamente en el vecino Terreno "Ex Vertedero La Feria"
ubicado en Calles Enrique Matte con Avda Clotario Blest, Comuna Pedro Aguirre Cerda.

Municipio de PAC instaló recientemente varios containers con el propósito de instalarse con una clínica veterinaria,
(adjunto imagen) y un proyecto que envió a Seremi de Salud en sus descargos para evitar multas por Insalubridad. Esto se
envió en correo anterior.

Hoy en Concejo municipal Alcalde respondió a un concejal por el gran incendio que hubo el pasado viernes 15/Dic. (Adjunto
imagen). Respondió que están trabajando en un plan de empoderamiento del terreno instalarse con oficinas municipales,
zonas de manejo de residuos de podas. Plan de copamiento y educación ambiental. Al lugar ya ingresaron más containers (se
adjunta imagen) y cuentan con un plano donde se ven trazados y delimitados los espacios a intervenir.

Nos asombra que Municipalidad Pedro Aguirre Cerda esté publicando planes de saneamiento que por cierto Seremi de Salud
le instó a realizar (envié documentos en correo anterior), por las fiscalizaciones y Sumarios sanitarios interpuestos. Más
sabemos que no pueden realizar proyectos si no cuentan con un RCA aprobado (Según la resolución que vuestra Unidad ofició
a Muni Pac)

Solo esperamos que este terreno se priorice el Área Verde pública, ya que mantiene un plano como la 1ra Etapa del Parque
André Jarlán y debiera actualizarse con la calificación ambiental y postular a recursos para su ejecución. Pero el Municipio
realiza acciones a puertas cerradas sin la participación de la comunidad. Tuvimos 3 audiencias con el Actual Alcalde el Doctor
Luis Astudillo cuando asumió pero no conseguimos que priorizará el proyecto de Área Verde pública.  

En Septiembre se intervino este terreno Insalubre para plantar árboles (hicieron un llamado a la comunidad, para este objetivo,
más solo estuvieron funcionarios municipales con sus familiares y algunos niños de una escuelita, tomaron videos y fotos que
publicaron en pág social municipal). El objetivo no se cumplió ya que se secaron las especies y este viernes el fuego
quemó todo el lugar junto a esos árboles secos, donde los mismos vecinos tuvimos q sacar mangueras mientras
bomberos llegaba.

Agradecemos su respuesta como a la vez saber si este material de información pueda ser útil o de apoyo para lo que decida el
tribunal ambiental. O donde se encuentre este proceso. 

Se solicita además información de cómo va el proceso en el Tribunal Ambiental, si hay noticias de ese cometido.

Agradeciendo vuestra atención y respuesta saluda atentamente.,

Patricia Herrera

Gestora Causa Recuperación
Edificio ex Hospital Ochagavía
Causa Etapa Norte Parque André Jarlán
Comuna Pedro Aguirre Cerda - RM

Pd. Adjunto imágenes de lo citado.
















